

# Wettener Kinder, wie sie feiern und lachen

Kinder-Karnevals-Sitzung im Knoase Saal – und alle machten mit

WETTEN - Was die Großen zu Karneval können, das können die Wettener Kinder schon lange, nämlich feiern. An langen und bunt geschmückten Tischreihen saßen fast alle Wettener Kinder in schönen Kostümen, lachten, schunkelten und sangen fröhlich. Viele waren in Begleitung ihrer Eltern, die auch verkleidet waren. Lena Tombergs, Alica Bergers und Laura Kröll, alle drei als Indianerinnen verkleidet, hatten nicht nur ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet, sondern leiteten mit vielen guten Einfällen, Geduld und Geschick durch die Sitzung.

Zunächst übten sie mit allen Kindern im Saal eine „Rakete“ ein. Von diesen „Raketen“ gab es an diesem Nachmittag eine ganze Menge, denn auf der Bühne fand ein tolles Programm statt.

Besonders schön für die Kinder im Publikum war es, dass nicht nur etwas vorgeführt wurde, sondern dass immer wieder einige von ihnen



Mehr Spaß geht nicht auf der Bühne - Kindersitzung in Wettten und fast alle machten mit. KB-Foto: JvdH

als Freiwillige auf die Bühne durften, um bei Spielen mitzumachen. So gab es einen „Konfetti-Tanz“, wobei man versuchen musste zu tanzen, und dabei eine Schüssel, ohne sie anzufassen, auf dem Kopf balancieren sollte. Sieger war, wer als Letzter die Schüssel noch auf dem Kopf hatte. Bei dem „Zweibeinlauf“ bekamen immer zwei Kinder die Beine aneinandergebunden und mussten so gegen andere Paare antreten, um eine Strecke

als Schnellste abzulaufen.

Viel Beifall und Lachen gab es beim „Mumien-Wickeln“. Mit Toilettenpapier wurde ein Kind von einem anderen eingewickelt, und wer zuerst die Rolle aufgebraucht hatte, ohne dass sie gerissen war, hatte gewonnen. Auch das „Wörterraten“, wobei einzelne Kinder einen Gegenstand pantomimisch darstellten und alle anderen ihn erraten sollten, brachte viel gute Stimmung. Ein „Schubkarren-Rennen“,

„Eierlaufen“ oder ein Wettbewerb, bei dem unter einer Stange durchgetanzt werden musste (Limbo), und viele andere Spiele brachten fast alle Kinder auf die Bühne, so dass sie nicht nur Zuschauer, sondern auch Programmgestalter waren.

Zwischen den Spielen traten immer wieder Gruppen auf, die etwas Besonderes eingeübt hatten. So fuhren die „Einrad-Mädels“ mit ihren Rädern bei einem schönen Tanz

mal alleine, mal als Gruppe über die Bühne. Die F-Jugend von Union Wettten führte den „Vampir-Tanz“ auf, die Kinderturngruppe tanzte den „Pirantanz“ und eine Gruppe kam mit zwei Vätern auf die Bühne, die jeweils ein großes Fußballfeld auf dem Bauch aufgedruckt hatten, und zeigte einen tollen Sport-Tanz.

Als besondere Gäste des Nachmittags wurde die „Gardetanzgruppe New Generation“ des VVK Veert mit ihrer Leiterin Claudia Vervoort begrüßt. In prachtvollen rot-weißen Gardikleidern zeigten sie einige einstudierte Formationen, bei denen sogar Überschläge, Spagat und Hebefiguren zu sehen waren, und ohne Zugabe kamen die Mädchen nicht von der Bühne.

Zum Abschluss tanzten alle Kinder auf der Bühne im „Konfetti-Regen“ und haben mal wieder gezeigt, wie Kinder in Wettten feiern und lachen können.